

# こころの便り

第241号

令和2年4月

〒679-4343  
兵庫県たつの市新宮町大屋六六八一  
株式会社新宮運送グループ  
代表／木南 一志  
E-mail: minami@shingou.co.jp  
電話 0791・75・1212



新宮運送ホームページ

## 方向を定めて

中国、武漢から広がったウイルスがあつとう間に全世界を包んでしまいました。今までにない緊張感と、どうなつていくのだろうという不安。怖がつてばかりでは、不安な心の波立ちを広げていくだけで何の解決にもなりません。しかし、甘く考えていたのでは、治療方法も薬もない今は、迂闊なこともできません。

緊急対策が次々に打たれています。

今すぐやるべきこと、身近な将来にやらなければならなくなること、収束後はどうするかといふことなど、優先順位をつけながら実行に移されることを見ていると、物事を進めていくのに方向性が重要であると気づかされます。

考えてみると、政府の役割は税金を上げること

ではなく、國民を守り、幸せを実感できるように国を豊かにすることであつて、高い税金がなければ経営できないというような方向では継続することができないということがわかります。

つまり、いかに良質で安い税金（コスト）で國

民を幸せにできるか。与党も野党も、そんな視点で国会討論をしているとは思えません。今回を契機に、万が一の時のために、國家予算の予備費

を積み上げていくシステムも変えていかねばならない課題のひとつもあります。そうなると、年度ごとの会計から事業ごとの成果を判断できる投資対効果の仕組みを作り上げていかねばな

りません。

生業といわれる、生きていくための仕事が果たすべき役割を一行の文で表すとしたなら、簡単にわかれることです。トラック運送業がトラックの数が増えたから、荷物が増えて忙しいからといつて事故を起こすようでは、いい評価を受けてはならないのです。

●「政治家は、税金を安くして國民を幸せにすることが使命である」

●「トラックドライバーは、道路を安全に運行することが使命である」

と表現したとしたならば、どんな仕事でも間違っていることが誰にでもわかります。

我が國の人口は、六十年前には三千餘萬でしたが、今日では八千萬にも及んでいます。これらの國民がまねく教育を受け、國の内外で仕事に励むのですから、將來の發展は一層めざましいに違ありません。

## 尋常小學修身書 卷六 兒童用

### 第三課 國運の發展 (つづき) ②

NPO法人 愛ランド様の協力で障害を持つ皆さんのが宛名貼り、封入作業をしてお届けさせていただいております。

被災地にこころを寄せながら

木南 一志 拝